



- 1 Zeisigweg
- 2 Adlerweg
- 3 Finkenweg
- 4 Drosselweg
- 5 Amselweg
- 6 Mispelweg
- 7 Eschenweg
- 8 Sanddornweg
- 9 Pappelweg
- 10 Eibenweg

Informations touristiques
Viktorstraße 6
 Tél. 02594/12345
 lundi à vendredi, 10:00 - 18:00
 samedi, 10:00 - 13:00

- Curiosités et loisirs**
- 1 Station de bicyclette Overbergpassage
 Tél. 02594/ 12345 (mi-avr - mi-oct.)
 les sa-di./ jours fériés 09:00 - 13:00 h.
 et 14:00 - 18:00 h.
 en semaine sur demande
 - 2 mairie et einsA Tél. 02594/ 12-0
 - 3 Jardin avec câble suspendu Tél. 02594/ 9448-28
 - 4 Cinéma Dülmen Tél. 02594/ 782811
 - 5 Église Hl.-Kreuz Tombe / Mémorial
 Anna Katharina Emmerick Tél. 02594/2747
 - 6 Église St. Viktor Tél. 02594/ 98131
 - 7 Christus Kirche Tél. 02594/ 91350
 - 8 Wildpark
 - 9 Vorpark
 - 10 Schlosspark
 - 11 Lüdinghauser Tor
 - 12 Nonnenturm
 - 13 Lorenkenturm
 - 14 association des consommateurs
 - 15 bibliothèque municipale
 - 16 Nous inscrivons volontiers
 votre but désiré sur le plan

Nos partenaires coopératifs pour vos loisirs

düb Freizeitrad Dülmen Tél. 02594/ 91490
www.dueb.de

JOY/US Tél. 02594/ 840900
www.joyn-us.com

SAUNA INSEL Die Sauna Insel Ihr Vitalitätszentrum in Dülmen Tél. 02594/ 3014
www.sauna-insel.de

- Légende:**
- | | |
|---------------------------|-----------------------------|
| informations touristiques | monument Emmerick circuit |
| poste | toilettes publiques |
| police | agence de travail |
| gare | place de jeux |
| hôpital | cafés-restaurants |
| Sparkasse | aire de service camping car |
| VR-bank | système d'alimentation |
| zone piétonne | |





Curiosités

5 – L'Église Heilig-Kreuz

L'Église Heilig – Kreuz a été construite de 1936 à 1938 à la Lüdinghauser Strasse en tant que deuxième église catholique, selon le projet de l'architecte d'église connu, Dominikus Böhm malgré beaucoup d'opposition dans la ville. La consécration solennelle a été effectuée le 16 novembre 1938 par l'évêque de Münster, Clemens August Graf von Galen. Des rénovations importantes ont été effectuées de 1971 à 1974 ainsi que de 2004 à 2005. Les murs extérieurs de l'Église ont été revêtus avec des briques de grès de Ibbenbüren. La Kreuzkapelle, la Kapelle St Michael à Rödder, ainsi que la Marienkapelle à Visbeck appartiennent à la même paroisse.

La Rosette d'un diamètre de neuf mètres faite de basalte de Mayen vaut vraiment la peine d'être vue. Elle se trouve du côté ouest de l'Église Heilig-Kreuz. La croix dressée sur la galerie est également remarquable.

Les ossements de la mystique Anna Katharina Emmerick ont été transférés en 1975 du cimetière voisin, où elle avait été ensevelie en 1824, à la crypte de l'Église. Après la béatification en 2004, la tombe a été changée, et sous la crypte un mémorial a été aménagé. Là, on peut visiter la chambre de malade qui se trouvait dans la maison de l'auberge Limberg démontée en 1899. Elle a conservé son état original, ainsi que le mobilier.

6 – L'Église St Viktor

L'Église St Viktor est la plus vieille église de Dülmen. Elle se trouve au centre de la ville et est la seule église à l'intérieur des anciens murs de fortification. C'était tout d'abord une petite église construite en bois. La consécration d'une plus grande église, qui était probablement la première église faite en pierre, eu lieu en 1074.

Le bâtiment de l'église a été plusieurs fois démoli, reconstruit, changé ou transformé. Elle reçut sa forme actuelle aux environs des années 1600. Après la destruction complète du 21/22 mars 1945, seul le chœur a obtenu de nouveau sa forme ancienne, alors que la nef a été faite avec une construction d'acier au lieu de voûtes. La paroi romane extérieure au nord a été revêtue de pierres de grès, tandis que la paroi du sud a été faite de briques. En 1958, la mise en place de la pointe de la tour fut le point final de la reconstruction de l'église qui se déroula de 1949 à 1951, puis elle fut complétée de deux chapelles de confession (1975/76). Des objets tels qu'un bassin de baptême (1250), une cabine de sacrement gothique, une croix de triomphe en bois (après 1450), ainsi qu'un pilier de la passion (1460) sont dignes d'être mentionnés.

7 – Christuskirche

La pose de la première pierre pour la première église protestante à Dülmen a eu lieu seulement en 1855, aujourd'hui la Christuskirche.

8 – Le Wildpark

Le Wildpark se trouve seulement à quelques minutes à pied du centre ville.

Sur plus de 250 hectares, le Wildpark vous invite à vous promener, ou tout simplement à séjourner et à apprécier. Vous pouvez découvrir le paysage du parc sur quatre petits circuits ou sur un long chemin de randonnée.

Dans le paysage du parc vous trouvez une forêt d'essence mixte, avec des hêtres et chênes. Derrière chaque petites collines et virage, un nouveau coup d'oeil magnifique s'offre à vous. Deux gros étangs et plusieurs petites mares complètent l'image du Wildpark. Découvrez les daims, moutons, - de la lande de Lunebourg qui vivent en liberté dans le parc. Vous êtes directement en face des animaux du pays sans être séparés d'une haie.

L'histoire du Wildpark remonte au 19ème siècle. Dans la partie est, il y a encore les restes d'un parc anglais qui avait été conçu sur l'ordre du duc de Croy, Le Wildpark lui appartient encore aujourd'hui.

9 – Le Vorpark

Le Wildpark était relié avec l'ancienne place du château par le Vorpark existant. Vous trouvez encore quelques parties des anciens chemins, ainsi que quelques vieux arbres. Autrefois il y avait des places de jeux et une piste de jeu de boule. Des bancs vous invitent à séjourner.

10 – Le Schlosspark

Dans le Schlosspark actuel de Dülmen se trouvait le château du duc de Croy. Après sa destruction pendant la deuxième guerre mondiale, il n'a pas été reconstruit.

Appréciez une promenade dans le Schlosspark. Vous pouvez entraîner les bras, épaules et jambes aux agrès publics, et exercer le sens de l'équilibre. Des petites tableaux d'information vous expliquent avec des images et un texte court, comment utiliser justement les agrès et son efficacité.

11 – 12 – 13 - Les fortifications - Lüdinghauser Tor, Nonnenturm und Lorenkenturm

La Lüdinghauser Tor avec ses tours rondes caractéristiques fut la seule porte de la ville qui ne fut pas détruite déjà au 17ème siècle. Jusqu'à présent, seules la Lorenkenturm dans la zone nord du mur de la ville et la Nonnenturm à l'est existent. La Nonnenturm doit son nom au couvent des augustins appelé Agnetenberg, qui fut aménagé là en 1457. La Lüdinghauser Tor est devenue l'emblème de la ville. En 1908, lors de la rénovation, les deux tours ont été complétées par un chemin de ronde en pierre, qu'on peut d'ailleurs voir encore aujourd'hui, et sont ainsi reliées ensemble.

Vous pouvez obtenir d'autres informations auprès du Dülmen Marketing e.V. Lüdinghauser Str. 1a, Tél. 02594/12345 et sous www.duelmen-marketing.de. Nous vous donnons volontiers des informations et conseils.

Votre Team du Dülmen Marketing e.V.